



祝 令和6年度卒業証書授与式

～ 84名の卒業生が学び舎を巣立ちました ～

令和7年3月19日、令和6年度卒業証書授与式を挙行了しました。昨年度までは式場に入る在校生は5年生のみでしたが、今年度は6年ぶりに全校児童が一堂に会し、ご来賓、保護者の皆様、教職員で卒業生の門出を盛大に祝福しました。



今年度の卒業生は84名でした。卒業証書授与をはじめ卒業生の堂々とした態度は大変立派で、その姿を見守った在校生にとっても、自分たちの今後の成長に向けての貴重な学びとなりました。

式中の「お別れのことば」では、まず在校生が、卒業のお祝いと6年生にお世話になったことへの感謝の気持ちを、呼びかけと「大空がむかえる朝」の合唱で表しました。それに答えて卒業生が、小学校6年間の思い出、成長を支えてくださった多くの方々への感謝、中学校生活へ向かう決意を、呼びかけと「旅立ちの日に」の合唱で精一杯伝えました。

卒業生には、今後とも人との出会いを大切に、機を逃さず何事にも全力で挑戦して欲しいと願います。84名の卒業生の中学校でのますますの活躍を祈っています。



令和6年度 1年間ご支援・ご協力ありがとうございました

3月26日(水)に修了式を行い、令和6年度の学校生活を締めくくります。今年度は台風等の自然災害やインフルエンザ等の感染症による学級閉鎖も無く、計画どおり教育課程を進めることができました。そして、子どもたち一人ひとりが様々な面で成長し、学校として教育活動の成果を得ることができました。こうして令和6年度を無事終わられるのも、保護者や地域の皆様の本校教育へのご支援とご協力のおかげであり、心より感謝申し上げます。1年間本当にありがとうございました。そして、令和7年度もよろしくお願いいたします。



行事予定



日	曜		日	曜	
7	月	入学式前日準備9:00~(新6年)	1	木	あゆの放流(4年)※予備日 5/2 <u>個人懇談①(1年全員・2~6年希望者)</u> <u>1・2年午後カット 3~6年6校時カット</u>
8	火	着任式 始業式 入学式	2	金	1年生を迎える会(2・3校時) <u>個人懇談②(1年全員・2~6年希望者)</u> <u>1・2年午後カット 3~6年6校時カット</u>
9	水	給食開始(2~6年) 6校時カット	7	水	全校朝会(分教室紹介)
11	金	1年給食開始 午後カット 校区内巡視	8	木	内科検診(3・4年) 尿検査 委員会活動 深川寺子屋(3,4年)
14	月	地区子ども会	9	金	尿検査※予備日 <u>個人懇談③(1年全員) 1年午後カット</u>
16	水	第1回 PTA 専門委員会(18:30~)	13	火	ひまわり学級市外めぐり 地域の方との外掃除
17	木	全国学力・学習状況調査(6年) 山口県学力定着状況確認問題(5年) 委員会活動	15	木	心電図検査(1年) クラブ活動①
18	金	6校時カット	22	木	尿検査(再)
22	火	身体測定(2・5年)	23	金	尿検査(再)※予備日 スポーツフェスティバル前日準備 午後カット
23	水	身体測定(3・4年) 集団下校	24	土	スポーツフェスティバル 午後カット
25	金	身体測定(1・6年)	25	日	スポーツフェスティバル(予備日)
26	土	参観日(2校時) PTA総会・学級懇談会	26	月	スポーツフェスティバルの振替週休日
28	月	26日の振替週休日	28	水	集団下校の会(顔合わせ会)
			29	木	代表委員会 深川寺子屋(5・6年)
			30	金	歯科検診(4・5・6年)
※行事は変更になることがあります。					

【訂正】 2月28日付のおたよりでお知らせした行事予定に変更があります。御了承ください。

個人懇談①(1年全員・2~6年希望者)…5月1日(木)

個人懇談②(1年全員・2~6年希望者)…5月2日(金)

個人懇談③(1年全員)

…5月9日(金) に変更いたします。

※訂正箇所を太字・斜体にしております。

5・6年合同熟議開催！ ～地域貢献について～

今年度、新たな取組として、2月21日(金)の6校時に、5・6年生が保護者・地域の方々と「ぼくたち、わたしたちにできる地域貢献とは？」をテーマに熟議を行いました。6,7人ごとのグループに分かれ、6年生が今年度、総合的な学習で力を入れてきた地域貢献活動についてタブレットでプレゼンをした後、地域貢献についての意見交流を図りました。参加して下さった皆様から、感想や今後のアドバイスなど、温かい言葉を数多くいただきました。ご協力のおかげで、5・6年生は達成感を感じ、大変充実した熟議となりました。

今年度も深川小の子どもたちの成長のために、多くの方々にご尽力いただきました。どうぞ、来年度も引き続き、ご支援をよろしくお願いいたします。



この熟議を通して、子どもたちは、地域の方々の「ふるさと長門」に対する思いにふれることができました。この思いや取組は、令和7年度の新6年生たちに受け継がれていくことでしょう。